

ABSTRAK

Adinda Aulia S, 2024. *"Potensi Pengembangan Pariwisata dan Dampaknya Terhadap Pembangunan Ekonomi Daerah Kota Palopo (Studi Kasus Wisata Kambo Highland)." Skripsi Ekonomi Syariah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Palopo. Dibimbing oleh Akbar Sabani.*

Penelitian ini untuk mengetahui potensi pariwisata kambo highland di Kota Palopo dan untuk mengetahui dampak pariwisata kambo highland terhadap Pembangunan ekonomi di Kota Palopo. Tujuan dari penelitian ini ialah untuk mengetahui potensi pariwisata di Kota Palopo dan untuk mengetahui dampak pariwisata kambo highland terhadap Pembangunan ekonomi di Kota Palopo.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini ialah sumber data primer yaitu pihak dinas pariwisata, pengelola wisata kambo highland. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data dalam penelitian ini dengan reduksi data, display data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Potensi pengembangan pariwisata di Kambo Highland, Kota Palopo, sangat baik berkat keindahan alam dan budaya lokal. Destinasi ini menawarkan pemandangan pegunungan dan udara sejuk ideal untuk trekking. Pengembangan pariwisata di Palopo memerlukan perbaikan infrastruktur, peningkatan fasilitas, dan promosi efektif. Dukungan pemerintah, sektor swasta, dan masyarakat lokal sangat penting. Dengan fokus pada pelestarian lingkungan, pengembangan homestay, dan penciptaan peluang kerja, Kambo Highland berpotensi menjadi destinasi wisata utama yang menawarkan pengalaman alam autentik. (2) Dampak pariwisata di Kambo Highland terhadap pembangunan ekonomi lokal cukup signifikan, dengan peningkatan Pendapatan Asli Daerah (PAD) mencapai Rp238,9 miliar pada 2023. Sektor ini meningkatkan pendapatan masyarakat melalui penciptaan lapangan kerja dan pertumbuhan usaha mikro kecil. Meskipun APBD Kota Palopo tetap stabil, kontribusi pariwisata menunjukkan potensi besar dalam mendukung pembangunan ekonomi daerah. Kolaborasi antara Dinas Pariwisata, pemerintah daerah, dan komunitas lokal penting dalam meningkatkan aksesibilitas, kualitas layanan, serta menjaga keberlanjutan lingkungan dan warisan budaya. Kontribusi sektor pariwisata juga berperan dalam meningkatkan Indeks Pembangunan Manusia (IPM) dan kesejahteraan masyarakat di Kota Palopo.

Kata Kunci: Potensi Pengembangan Pariwisata, Pembangunan Ekonomi Daerah